

Abend täglich 10 Pfennig; Sonntags nur 5 Pfennig. Abonnementspreis für Berlin: 75 Pf. monatlich frei ins Haus, vierteljährlich 22.25 Pf. ...

Volkst-Zeitung

mit täglichem Familienblatt und illustriertem Sonntagsblatt
Abend-Ausgabe

Haupt-Expedition:
SW. Jerusalemers Straße 46/49
Telephon: Amt 1a Nr. 10131-10148.

Die Einigungsbewegung im süddeutschen Liberalismus.

Gestern haben wir die telegraphische Mitteilung veröffentlicht, daß der demokratische Verein München den liberalen Einigungsvorschlag des Abgeordneten ...

Unter dem ungenauen politischen Druck von rechts und links, das heißt im Süden vom Zentrum und der Sozialdemokratie, unter dem die liberalen Parteien ...

Diejenigen liberalen Politiker, die sich mit solchen schönen Koalitionsideen trugen und sie begeistert propagierten, sind entweder noch sehr jung oder sie besitzen die politischen Schranken vom eigenen Horizont des Bundeshauses aus, in dem sie domizilieren sind.

Was ist denn auch wirklich eine Organisation aller Parteien zu einer einzigen liberalen Partei ...

Noch charakteristischer dafür, was eine freie Koalition von Parteien vermag, das heißt eine gemeinsame Taktik von Partei zu Partei, je nach dem zwingenden Moment ...

hinüber zur Sozialdemokratie. Einen anderen Ausweg gibt es nicht.
An geschäftlichen jedoch für den Liberalismus wäre es, wenn die eine oder andere Gruppe an einer Taktik mit Rechtsparteien ...

Das Kaiser-Interview.

„An kompetenter Stelle“ will eine hiesige Korrespondenz über das vom „Daily Telegraph“ veröffentlichte Kaiser-Interview folgendes erfahren haben:
Die deutsche Regierung hat bisher aus dem Grunde zu den Veröffentlichungen des „Daily Telegraph“ nicht Stellung genommen, weil man noch mit der Aufklärung der vom „Daily Telegraph“ gemachten ...

Es besteht in Regierungskreisen nicht der geringste Zweifel, daß die Veröffentlichung des angeblichen Interviews von einer ungehörigen deutsch-englischen Seite herkommt.
Der Artikel verfolgt die Tendenz, das Deutsche Reich in Petersburg und Paris zu isolieren und in totalen Isolation zu setzen.

Wie aus Wien gemeldet wird, verheißt der dortige englische Botschafter ...

Eine „Entschädigung“.

In der gestrigen Verlesung des Berliner Verkehrsvereins, die einmündig die von uns in Nummer 511 mitgeteilte Resolution gegen die Verhandlungsordnung ...

Agaropolitik und Güterpreise.

Immer und immer wieder ist von uns auf die Tatsache hingewiesen worden, daß die agrarische Preispolitik die Güterpreise ...

Troyan, 30. Oktober. Der Landtag nahm in seiner heutigen Sitzung den Gesetzentwurf betreffend die Abänderung der Landesordnung und der Landtagswahlordnung an.

Schauspielereleud.

Einem Einblick in die traurigen Gageverhältnisse, die zum Teil im Schlußspiel der hiesigen Stadt ...

Zur österreichischen Kritik.

melbet ein Telegramm aus Budapest: Bei den gestrigen Cerale der österreichischen Delegierten ...

Die bulgarisch-türkischen Verhandlungen.

Aus Sofia meldet die „Frankf. Ztg.“: Informierte Kreise behaupten, daß zwischen Sofia und Konstantinopel ...

Die „Times“ berichten aus Petersburg, daß nach den Verhandlungen ...

Paris, 30. Oktober. Die Republikanerkammer hat das letzte Kapitel des Interdisziplinärs angenommen ...

Preussischer Landtag.

Abgeordnetenhause.
7. Sitzung vom 31. Oktober.
Am Ministertische: Freiherr v. Rheinbaben, Kommodor, Wallach.

Ich widerlege, wir sind über den Inhalt der Hoffmannschen Rede genau informiert.
Abg. Hoffmann (so.):
Ich mache darauf aufmerksam, daß nach der gestrigen Sitzung viele Herren aus verschiedenen Parteien mich gefragt haben ...

Abg. Dr. Krause (Königsberg) (natl.):
Die Geschäftsordnung ist das Gesetz des Hauses. Der Gesetzgeber hat ...

Abg. Hoffmann (so.):
Auch wir müssen die Sache heute erledigen, aber am Schluß der Sitzung. Wenn Sie noch einen Funken von Gerechtigkeitgefühl haben ...

Abg. Dr. Borch (Str.):
Um die Aufregungen des Abg. Hoffmann vollständig zu beseitigen, mußte man die ganze Rede im Zusammenhang lesen. Die Geschäftsordnung ...